



UNIVERSIDAD DE COSTA RICA

Novela “La Magia del Libro Viejo” invita a enamorarse de la literatura

Propuesta invita a los lectores a enamorarse de los libros

3 DIC 2018

Artes y Letras



Según la autora Mirta González, el libro invita al público a enamorarse de la literatura.
Laura Rodríguez Rodríguez

Hay libros que más allá de ser hojas blancas con letras negras, son portales que transportan al lector a vidas jamás imaginadas, pero que de alguna manera generan empatía.

Cuando una universitaria llamada Amanda comienza a leer un libro que narra la historia de la familia de Pedro de Alvarado, nota similitudes con su propia vida y mientras más se adentra en el texto, no puede evitar preguntarse si su vida será como la de Eleonor, la hija del conquistador español.

Esta es la historia que cuenta **el libro La magia del Libro Viejo escrito por Mirta González Suárez**, profesora de Psicología en la Universidad de Costa Rica (UCR).

Sin embargo, este no es el primer texto de ficción que ha escrito la autora. De hecho este libro es **una versión dirigida al público joven de su previa novela llamada La Gobernadora**, en la cual también aparece el Libro Viejo, pero detalla más la violencia y crueldad de De Alvarado.

La autora buscó comunicar de una manera más clara el placer que da leer, para así **invitar a las personas a formar parte de esta actividad tan enriquecedora a través de su nueva novela.**

“En los libros hay muchas cosas que atender, y hay que atenderlas de una manera amable sin obligaciones ni complicaciones, (...) sino placenteramente.”

La autora busca que de la misma manera en la que Amanda “encuentra la vida propia en un libro que está leyendo”, sus **lectores tengan una experiencia similar con su obra y logren ver los libros como puertas a otras vidas.**

González afirma que las diversas manifestaciones del arte dan la posibilidad de englobar diferentes vidas y asegura que por medio de esta obra intenta brindar un homenaje a ese especial atractivo.



Esta es la tercera novela publicada por la escritora Mirta González. Laura Rodríguez Rodríguez

“Por eso nos interesa las películas, los juegos, las canciones, todo es como vivir lo que no se ha vivido (...) La gente joven y a cualquier edad tiene esa posibilidad de vivir y construir vidas que no han tenido, y la historia del Libro Viejo es eso, es un libro con el que Amanda se conecta”, afirmó la autora.

Para incentivar este fervor por la lectura, **el libro trae una lista de 37 novelas que son mencionadas durante la narración**, con la intención de que los lectores encuentren algún otro texto que quieran “vivir”.

“Leer un libro no es solo leerlo por conocer, sino también por vivir las vidas que se nos presentan en este (...) Uno puede encontrar la vida que desea vivir en los libros y se crea una relación muy fuerte con ellos.” comentó González.

La magia del Libro Viejo tiene un costo de ₡8000 y está disponible en las Librerías Nueva Década y UCR, en esta última hay un descuento del 20% en todos los libros con el sello UCR hasta el 7 de diciembre.

[Amanda Núñez Chacón](#)

amandanunezch@gmail.com

Etiquetas: [mirta gonzalez](#), [libreria ucr](#), [novela](#).